
                  
 

 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION du 8 janvier 2025 
 
 

Présentes 
Absente 

Mesdames Berthuet, Charles, Cartoux, Paturet, Soret 
Madame Reuge 

Présents 
Absent 
 

Messieurs Beaudonnet, Bellet, Bertrand, Charles, Legras, Roche, 
Monsieur Chagnaud 

 
 
Ordre du jour : 

Tutorat Rando santé 
Formalités bancaires 
Point des adhésions 
Demande de subvention à la mairie 
Vœux de la mairie 
Habillement 
Organisation galette 
Points divers 

 
Tutorat rando Santé : 
Volcanic rando Riom souhaite qu’éric BELLET assure le tutorat de deux de ses animateurs pour une 
labellisation Rando Santé©. Eric donne son accord et Jacqueline se charge de passer ses coordonnées à 
RIOM 
 
Rendez-vous crédit agricole : à caler début février quand le récépissé de la préfecture sera disponible  (dossier 
déposé le 6/01) 
 
Point des adhésions : 
95 adhérents complètement à jour, 3 en attente de certificat médical, dont 1 récente ; on attend une candidature 
supplémentaire. 
 
Demande de subvention : à instruire entre Jacqueline, Frédéric et André, en débordant du cadre du budget 
prévisionnel ; on demande 300 €. A transmettre pour le 22 janvier. 
 
Vœux de la mairie : le 19 janvier à 10 h gymnase des portes occitanes. Frédéric, Eric et Maryse représenteront 
l’association. 
 



Habillement : Mireille établit le contact avec Vichy Rando qui a personnalisé ses tenues, André essaie avec 
l’UCG. 
 
Organisation de la galette : le 15 janvier à la salle du foot, à 18h30. Rendez-vous pour la préparation de la salle 
à 18h. Jacqueline envoie les invitations le 8 janvier. On prend la galette chez Vit’Chaud. 
Boissons Cidre 20 bouteilles brut Loïc Raison et quelques bouteilles de jus de pomme ( ainsi que jus de fruit en 
stock). 
 
Divers :  
Banderolle : Frédéric contacte une entreprise pour avoir des devis. 
 
Remboursement formation  PSC1 (60€ environ) : 20 € pris en charge par le CODEP, 20 € par Gannat Rando , 
20 € environ restant à charge du bénéficiaire 
 
Versement de la contribution CODEP pour le balisage reste au club 
 
Assemblée générale du CODEP le 8/02/2025 : Jacqueline et Mireille y participeront. 
 
 
 
 
 
 

Prochaine réunion le mercredi 12 février 2025 à 18h00 
Salle des Syndicats 

 
 


